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Förderverein der Gesamtschule Eifel  
 
Petra Weißkopf 
Peter-Milz- Straße 5 
53947 Nettersheim  
1. Vorsitzende  
 
 
 
Jahreshauptversammlung 11.Dezember 2023 
 
 
 
Bericht des Vorstandes  
 
Seit der letzten Jahreshauptversammlung im Dezember 2022 blicken wir auf ein 
turbulentes Jahr zurück.  
Es war besonders geprägt von den Vorbereitungen für das 10jährige Jubiläum 
unserer Schule.  
 
Zu den Aktivitäten seit der letzten Jahreshauptversammlung zählten wie folgt:  
 

-  Am 18. März 2023 fand der Fahrradflohmarkt in der Aula der Schule statt. Es 
gab ein reiches Angebot an Fahrrädern, E-Bikes und Draußenspielzeug. Die 
Bewirtung übernahmen Teilnehmer des FairPlay Camps. Die Einnahmen des 
Waffelverkaufs und 30% unserer Einnahmen gehen zugunsten des FairPlay 
Camp. 

 
- Am 07.08.2023 konnte wieder der Einschulungskaffee angeboten werden. Er 

fand, wie schon in den vergangenen Jahren,  im DG Raum mit dem unteren 
Schulhof statt. Schüler*innen der Q2 mit ihren Tutor*innen organisierten den 
Kuchenverkauf. Die Spendeneinnahmen diesen Tages kamen der Q2 für ihre 
Abiturfeier zugute.  

 
- Unser 10jähriges Jubiläum fand am Freitag, den 01. September statt. Nach dem 

offiziellen Teil am Vormittag, der in der Aula stattfand, ging es am Nachmittag in 
den DG Raum und unteren Schulhof. Dort fand ein Grill- und Spielefest für die 
Jahrgänge 5-10 statt. Zum Abschluss des Festes gab es für die Oberstufe, 
Ehemaligen und das Kollegium eine Party. Dank monatelanger Vorbereitung des 
„Jubiläum- Orgateam“ war es ein gelungenes Fest.  

 
- Die Spielzeugbörse mit Skibasar konnte am 18.November 2023 ihre Tore in der 

Aula öffnen. Diese Veranstaltung wird in der Regel von der EF und Q1 
unterstützt. Da sich aus der EF nicht genügend Helfer meldeten, hat die Q2 den 
Einsatz übernommen. Die Schüler*innen und Eltern helfen beim Auf- und Abbau 
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und während des Verkaufs. Auch wurden von den Schüler*innen Hot Dogs und 
Waffeln angeboten. Für diese Hilfe werden die Jahrgänge Q1und Q2 an den 
Einnahmen beteiligt. Der Erlös aus dem Waffel- und Hot Dog-Verkauf gehen 
komplett in die Kasse dieser beiden Stufen. 

 
- Samstag, den 02.12.2023, fand der Tag der offenen Tür statt. Wir waren, wie in 

der Vergangenheit, mit einem Stand vertreten. Die Planung wurde durch die 
Schulpflegschaft mit der Schulleitung organisiert. Die Verköstigung und ein 
kleiner Weihnachtsmarkt fanden im DG Raum und unteren Schulhof statt. Es war 
eine sehr schöne Atmosphäre und es gab viel positive Rückmeldung.  

 
Der Förderverein unterstützte folgende Anschaffungen bzw. Projekte: 
 
- Wir unterstützten den Austausch nach Salamanca. Kurzfristig fielen Schüler aus, 

wodurch die Fahrt für die verbliebenen Schüler noch teurer geworden wäre.   
 
- Die Fahrt nach Auschwitz von Schüler*innen aus der Jahrgangsstufe 10 konnte 

wieder stattfinden. Die gut vorbereiteten Schüler*innen wurden von Frau Pooth 
und Frau Braun nach Ausschwitz begleitet.  

 
- Unsere Schule nahm wieder an dem FairPlay Camp teil. Dieses Jahr fand es 

wieder in Blankenheim statt. Schüler*innen und Lehrer*innen unserer Schule 
nahmen am Camp teil. Dank des Einsatzes von Eva Hoetgen erhielt das Camp 
ein Preisgeld der Henkel-Ag. 

 
- Der Hoodie und T-Shirt Verkauf geht weiter. Über die Vertrauenslehrer wurden 

neue Hoodies und T-Shirts bestellt und dank der bunten Farbpalette super 
verkauft.  

 
- Am 23.11.23 hat Katrin Wallraf unser Projekt „wir wollen hoch hinaus- eine 

Kletterwand für die Gesamtschule“ bei LEADER vorgestellt. Am 24.11.23 
bekamen wir die schriftliche Zusage. Der endgültige Antrag geht nach 
Düsseldorf. Wir warten noch auf 2 Formulare der Gemeinde Blankenheim, bevor 
wir ihn wegschicken können.  

 
- Für die Mofa-AG hat Herr Müller einen Mofamotor repariert. Wir übernahmen die 

Materialkosten. Ebenso konnten wir einen gebrauchten Roller erwerben. 
 
- Wie in den vergangenen Jahren hat der Förderverein anteilig die Kosten der 

DELF- Prüfung übernommen. 
 
- In der Q2 wurde für eine Schülerin die Abschlussfahrt nach Prag übernommen, 

da sie sich in einer finanziell prekären Situation befindet . 
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- Auch mussten wir die Kosten von zwei Skifreizeiten übernehmen und eine 
Klassenfahrt des 10. Schuljahrs. 

 
- Über den Stärkungspakt NRW- „gemeinsam gegen Armut“, konnten wir die 

Kosten der verschiedenen Klassenfahrten und die Preissteigerung beim 
Salamancaaustausch anrechnen lassen. Und können uns so über die 
Fördermittel freuen. 

 
- Frau Ulbrich bat um finanzielle Unterstützung für den Kiosk in Nettersheim, da 

die Kosten für Brötchen und Belag so explodiert sind. Die Schulleitung hat 
erwirkt, dass die Gemeinde sich mit 1000€ beteiligt. Wir haben dieses Geld mit 
der Begleichung der Brötchenrechnungen vorgestreckt. Wir warten noch auf das 
Geld der Gemeinde. 

 
- Im Frühjahr verstarb plötzlich unsere Schülerin Luisa Schmitz. Die ganze 

Schulgemeinde war sehr betroffen. Über unser Konto konnten die Familien 
spenden. Frau Müller hat dieses Geld mit einer Kondolenzkarte der Familie 
überreicht. Ebenso wurden Anzeigen geschaltet.   

 
- Zum Schuljahresbeginn gab es einen Sponsorenlauf, der von Michael Larres 

hauptsächlich ausgerichtet wurde. Das erlaufene Geld geht zu einem 1/3 an die 
Klassenkassen, 1/3 an die Welthungerhilfe und 1/3 für die Fachschaft Sport. 
Vielen Dank an Herrn Larres für die gute Organisation.  

 
 
Neben den Mitgliederbeiträgen, den Einnahmen aus den oben genannten 
Aktivitäten bekamen wir diverse Zuschüsse regionaler Banken und Betriebe, die 
teilweise zweckgebunden verwendet werden. 
 
An dieser Stelle geht mein Dank an alle Eltern, Schüler*innen und Lehrer*innen für 
Ihre Hilfe und Unterstützung. Ohne sie wäre die Realisierung der verschiedenen 
Projekte nicht möglich. Besonderer Dank geht auch an die Schulpflegschaft, die 
uns bei vielen Projekten unterstützt.  
 
Ich danke für das uns entgegengebrachte Vertrauen und hoffe, dass wir auch in 
Zukunft noch für und mit unseren Kindern an dieser Schule viele interessante 
Projekte erleben dürfen.  
  
Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit  
 
Petra Weißkopf  
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